

# Teknik Focus Group Discussion Dalam Penelitian Kualitatif

Getting the books *Teknik Focus Group Discussion Dalam Penelitian Kualitatif* now is not type of inspiring means. You could not by yourself going when ebook stock or library or borrowing from your friends to approach them. This is an totally simple means to specifically get guide by on-line. This online declaration *Teknik Focus Group Discussion Dalam Penelitian Kualitatif* can be one of the options to accompany you afterward having additional time.

It will not waste your time. put up with me, the e-book will agreed vent you extra business to read. Just invest little era to admittance this on-line statement *Teknik Focus Group Discussion Dalam Penelitian Kualitatif* as with ease as evaluation them wherever you are now.

Metode Penelitian - Dr. Muhammad Ramdhan, S.Pd., M.M.

Penelitian Bisnis adalah penelitian yang umumnya dilakukan oleh akademisi yang mengkaji keilmuan bisnis seperti bisnis umum, manajemen bisnis, perilaku organisasi, sistem informasi manajemen, dan manajemen operasional. Untuk melakukan sebuah penelitian, terdapat jenis-jenis penelitian yang dapat dipilih sebagaimana dijelaskan dibawah ini: 1. Penelitian Kuantitatif Jenis penelitian kuantitatif merupakan investigasi sistematis mengenai sebuah fenomena dengan mengumpulkan data yang dapat diukur menggunakan teknik statistik, matematika, atau komputasi. Penelitian kuantitatif banyak digunakan baik dalam ilmu alam maupun ilmu fisika. Adapun jenis yang terdapat dalam jenis-jenis penelitian kuantitatif adalah: 2. Penelitian Kualitatif Jenis penelitian kualitatif memiliki sifat deskriptif dan cenderung menggunakan analisis. Proses dan makna lebih ditonjolkan dalam jenis penelitian ini dengan landasan teori yang dimanfaatkan sebagai pemandu agar fokus penelitian sesuai dengan fakta di lapangan. Berbeda dengan jenis penelitian kuantitatif, pada jenis penelitian ini, peneliti ikut serta dalam peristiwa atau kondisi yang diteliti. Untuk itu, hasil dari riset kualitatif memerlukan kedalaman analisis dari peneliti. Secara umum, penelitian kualitatif memperoleh data utama dari wawancara dan observasi. Adapun jenis-jenis penelitian kualitatif adalah: 3. Penelitian deskriptif Penelitian deskriptif adalah penelitian dengan metode untuk menggambarkan suatu hasil penelitian. Sesuai dengan namanya, jenis penelitian deskriptif memiliki tujuan untuk memberikan deskripsi, penjelasan, juga validasi mengenai fenomena yang tengah diteliti. Dalam menggunakan jenis penelitian deskriptif, masalah yang dirumuskan harus layak untuk diangkat, mengandung nilai ilmiah, dan tidak bersifat terlalu luas. Tujuannya pun tidak boleh terlalu luas dan menggunakan data yang bersifat fakta dan bukan opini. Adapun jenis-jenis penelitian deskriptif adalah sebagai berikut: Kelebihan: Buku ini memberikan gambaran secara mendetail tentang penelitian kuantitatif mulai dari : a. Studi Pendahuluan b. Studi Landasan Teori c. Metode penelitian eksperimen d. Populasi dan Sampel e. Skala pengukuran F. Teknik Pengumpulan Data g. Teknik Analisa

Data h. Metode Penelitian Kuantitatif. Penjelasan tentang penelitian kuantitatif disajikan dengan baik dan mudah dipahami. Kekurangan: Kekurangan buku ini adalah tidak membahas secara rinci untuk penelitian lainnya seperti : penelitian kualitatif dan penelitian deskriptif. Kesimpulan: Dengan membaca buku ini akan menambah pengetahuan dan wawasan keilmuan bagaimana mahasiswa dan mahasiswi dapat membuat tugas akhir seperti skripsi, tesis dan disertasi yang menggunakan penelitian kuantitatif.

*Metodologi Penelitian Pendidikan* - Marinda Sari Sofiyana 2022-04-04

Konsep Metodologi Penelitian, Fungsi dan ciri Metodologi Penelitian, Tahap-tahap Penelitian, Peran Metode Dalam Penelitian, Perkembangan Metodologi Penelitian, Hakikat Metodologi Penelitian Pendidikan, Teknik Perumusan Masalah, Teknik Menyusun Kajian Teori, Perumusan Hipotesa, Variabel Penelitian, Teknik Sampling untuk penelitian, Instrumen Penelitian, Penelitian Tindakan Kelas, Metode Pengolahan dan Analisis Data

*Beyond Borders: Communication Modernity & History* -

*Metodologi Penelitian Pendidikan* - Prof. Dr. H. Elfrianto, S.Pd. M.Pd. 2022-08-10

Buku Metodologi Penelitian Pendidikan yang saat ini berada di hadapan pembaca membahas tentang segala kerangka, sistematika dan prosedur dalam penelitian terkhusus pada bidang akademik atau penjurusan pendidikan. Di dalamnya memuat tentang hakikat penelitian, proses penelitian, masalah, variabel dan paradigma penelitian, landasan teori dan pengajuan hipotesis, populasi dan sampel, varians dan analisis varians, instrumen dan teknik pengumpulan data, teknik analisis data, rancangan penelitian, penulisan laporan hasil penelitian, dan ulasan tentang merancang suatu penelitian.

*Penelitian Kualitatif Gizi* - Nurul Muslihah 2022-11-30

Penelitian kualitatif dewasa ini tengah menjadi salah satu penelitian yang menarik di bidang gizi dan

kesehatan untuk didalami mengingat karakter penelitian ini memiliki pendekatan yang berbeda dengan penelitian kuantitatif. Ciri penelitian kualitatif yang melekat tersebut di antaranya adalah sifatnya dinamis, eksploratif menggunakan inquiry-based approach, dan holistic. Ini menjadi pembeda yang nyata dengan penelitian kuantitatif. Dalam bidang keilmuan gizi dan kesehatan, penelitian kualitatif menempatkan posisinya dalam hal ini sebagai memberikan pemaknaan, penggalan lebih dalam terhadap fenomena yang muncul dari penelitian kuantitatif yang terkadang masih belum tuntas pembahasannya. Dalam buku ini disajikan penjelasan mengenai serba-serbi mengenai penelitian kualitatif dimulai dari definisi penelitian kualitatif, perbedaan penelitian kualitatif dan kuantitatif, pendekatan penelitian kualitatif, pengambilan data dalam penelitian kualitatif hingga analisis data. Buku ini juga turut menjelaskan langkah demi langkah dalam pengambilan data kualitatif serta contoh yang aplikatif dalam bidang gizi dan kesehatan. Buku ini cocok untuk digunakan bagi mahasiswa sarjana, mahasiswa pasca-sarjana, akademisi atau siapapun yang memiliki minat meneliti kualitatif lebih khususnya di bidang gizi dan kesehatan.

*Panduan Praktis Pelaksanaan Focus Group Discussion Sebagai Metode Riset Kualitatif* - Yanti B. Sugarda  
2020-10-19

Metode riset kualitatif yang disebut Focus Group Discussion sudah lebih dari 50 tahun hadir dan diterapkan di Indonesia untuk mengarahkan perencanaan dan strategi pemasaran serta komunikasi di kalangan industri dan perusahaan maupun program-program sosial di Indonesia. Tujuan buku ini adalah untuk meluruskan pemahaman Focus Group Discussion yang aslinya dipakai sebagai alat atau metode riset kualitatif, bukan untuk mendapat konsensus bersama. Focus Group Discussion yang dijabarkan dalam buku ini adalah FGD sebagai salah satu metode riset kualitatif yang masih diperlukan dan dipakai untuk pembuatan strategi yang menyangkut masyarakat sebagai konsumen ataupun sebagai sasaran program sosial atau program komunikasi. Dengan demikian, buku ini bisa menjadi panduan bagi pelaku bisnis, pelaku organisasi sosial, peneliti maupun oleh mahasiswa yang ingin belajar praktik riset kualitatif. Bagi pemula, buku ini menjelaskan langkah-langkah praktis untuk melaksanakan FGD, mulai dari persiapan, organisasi tim lapangan, seleksi dan rekrutmen responden, persiapan pedoman diskusi, persiapan ruangan FGD, teknik memandu FGD, hingga analisis hasil, disertai dengan contoh-contoh konkret. Buku ini juga membandingkan secara ringkas FGD daring dan FGD luring untuk menyambut era perubahan.

*Memuliakan Sampah Konsep Dan Aplikasinya Di Dunia Pendidikan Dan Di Masyarakat* - Arundati Shinta  
2019-12-01

Sampah adalah masalah. Untuk mengatasi masalah, maka ada dua strategi yang bisa dilakukan yakni strategi teknis dan nonteknis. Strategi teknis berupa penciptaan berbagai mesin untuk mengendalikan

sampah. Mesin-mesin itu antara lain berupa pencacah sampah plastik, pencacah sampah organik, pemilah sampah, pengepres sampah, pengayak sampah, dan sebagainya. Bahkan kini sudah tersedia mesin yang sanggup mengubah sampah organik 1 ton menjadi kompos hanya dalam waktu 24 jam. Cara kerjanya menggunakan panas sampai 1000 Celsius. Sampah daun-daun dan sisa makanan tersebut tentu saja akan segera menjadi abu bila „dipanggang“ dengan suhu yang tinggi tersebut. Mesin pembuat kompos yang praktis tersebut dan bentuknya seperti almari (tinggi 200 cm, lebar 130 cm, dan panjang 250 cm), tentu akan membuat kehidupan menjadi lebih nyaman. Warga tidak perlu demo bila TPA ditutup karena alasan politik. Buku ini tentu saja sangat mendukung akreditasi institusi Universitas Proklamasi 45 dan Prodi Psikologi UP45 karena Visi dan Misi UP45 adalah tentang energi, dimana energi dan lingkungan terutama sampah, memiliki keterkaitan yang sangat erat.

**Metodologi Penelitian Kualitatif & Grounded Theory** - Warul Walidin AK 2015-12-01

Buku ini sengaja kami buat untuk memenuhi kebutuhan mahasiswa terkait dengan materi dalam matakuliah Metodologi Penelitian. Di dalamnya memuat tentang dasar-dasar metodologi penelitian kualitatif dan grounded theory. Penulisan buku ini dikarenakan bahwa selama ini banyak sekali yang beranggapan bahwa penelitian kualitatif adalah penelitian yang susah dan sangat rumit. Selain itu juga banyak sekali kami melihat para peneliti mencoba menggunakan pendekatan kualitatif, tapi pada akhirnya ketika kita membaca laporan penelitian mereka, semuanya mengarah ke pendekatan kualitatif. Atas dasar tersebutlah maka kami mencoba untuk membahas tentang metodologi penelitian kualitatif.

*Metode Penelitian Kualitatif* - Ambarwati, M.Ag 2022-03-03

Buku ini merupakan kumpulan dari materi-materi yang telah di ajarkan kepada mahasiswa dalam beberapa tahun selama penulis mengajar mata kuliah metode penelitian kualitatif. Selain itu juga merupakan respon terhadap pertanyaan-pertanyaan mahasiswa ketika di kelas dan hasil diskusi dengan beberapa dosen yang mengajar rumpun yang sama dan beberapa dosen yang sedang membimbing skripsi mahasiswa. Ide penulisan buku ini berawal dari pengalaman penulis ketika membimbing skripsi dan mengajar metode penelitian, mahasiswa merasa bahwa metode penelitian adalah hal yang paling susah untuk di fahami dan dipraktekkan terutama dalam penelitian kualitatif yang mana peneliti merupakan instrumen utama harus mampu menggali data dan menganalisisnya hingga terjadi menjadi temuan. Dalam buku ini menggambarkan tentang konsep- konsep penelitian kualitatif dan memberikan contoh-contoh proses bagaimana konsep tersebut dipraktekkan atau direalisasikan. Deskripsi konsep di mulai dari hakikat penelitian, ruang lingkup PAI, desain, masalah, data, pengumpulan data dan di akhiri dengan analisa data.

**Penelitian Ilmu Kesehatan** - Dina Dewi Anggraini 2023-01-11

Konsep dan Prinsip Penelitian, Perkembangan Penelitian di Bidang Kesehatan, Batasan Penelitian Kesehatan, Tujuan Penelitian Kesehatan, Manfaat Penelitian Kesehatan, Pengumpulan Data Kuantitatif, Pengumpulan Data Kualitatif, Teknik Analisa Data, Pengujian Instrumen Penelitian, Etika Penelitian Kesehatan.

*Hafal Mahir Materi Sosiologi SMA/MA KELAS 11, 12, 13* - Santi Sari Dewi, M. Pd. 2018-09-10

Buku Hafal Mahir Materi Sosiologi SMA/MA Kelas 10, 11, 12 merupakan buku belajar yang mudah dibawa, praktis, dan lengkap. Buku ini berisi : 1. Ringkasan Materi Sosiologi Materi lengkap dari kelas 10, 11, 12 yang disajikan secara sistematis yang disusun per pokok bahasan. 2. Latihan Soal dan Kunci Jawaban Latihan soal per pokok bahasan yang berguna untuk menguji pemahaman siswa tentang materi pelajaran Sosiologi yang telah dipelajari. 3. Info Seputar Sosiologi Informasi tambahan seputar materi pelajaran Sosiologi yang perlu diketahui. Buku Hafal Mahir Materi Sosiologi SMA/MA Kelas 10, 11, 12 disusun untuk membekali siswa dalam persiapan ulangan harian, ujian tengah semester, ujian akhir semester, dan Ujian Nasional. Buku ini diharapkan dapat menjadi solusi belajar menyenangkan kapan dan di mana saja. Selamat belajar dan semoga sukses!

**METODE PENELITIAN SOSIAL TEORI DAN APLIKASI** - Dr. Tehubijuluw Zacharias, S.Sos, M.Si.

Penelitian sosial merupakan upaya ilmiah dan sistematis yang dilakukan oleh peneliti untuk menjelaskan fenomena sosial, baik secara kuantitatif maupun secara kualitatif.

**RUSET 2021** - Rilus Kinseng 2022-04-27

This book contains peer-reviewed proceedings of the 2nd International Conference on Rural Socio-Economic Transformation: Agrarian, Ecology, Communication and Community Development Perspectives (RUSET 2021) held in Bogor, Indonesia, in September 2021. This conference was held by the Department of Communication and Community Development Science in collaboration with Asia Rural Sociology Association (ARSA) and Koalisi Rakyat untuk Kedaulatan Pangan/People's Coalition for Food Sovereignty (KRKP). The papers reflect the conference sessions as follows: communication & agricultural extension, digital communication for rural development, conflict and trans cultural communication, risk and environmental communication, communication and social movement, family communication, agrarian & ecology, land grab and monocrop expansions, rural livelihood vulnerability, agrarian reform and peasant movement, natural resources governance, migration and development, community development social conflict and social movement, digital community, poverty and community resilience, corporate social responsibility (CSR), rural decentralization and democracy, gender and rural development, indigenous knowledge, rural development policies, ICT4D, communication for development and social change, smart village and social innovation, climate adaptation,

and sustainable rural development.

**Penelitian Kualitatif Untuk Ilmu Pendidikan** - Prof. Dr. Dede Rosyada, M.A. 2020-12-01

Potensi penelitian di Indonesia menyebar di berbagai lembaga, baik di lembaga kementerian maupun nonkementerian. Dan, salah satu potensi yang paling menarik adalah perguruan tinggi, karena di sanalah tempat para dosen berkecimpung. Dosen, sejatinya adalah ilmuwan yang mengajar. Dengan demikian, tugas utama mereka, selain mengajar, adalah melahirkan dan mengembangkan teori-teori ilmu pengetahuan dan pengembangan teknologinya. Tugas penelitian perguruan tinggi tidak sekadar menemukan teknologi baru, tetapi juga mempersiapkan berbagai institusi pendukung perubahan-perubahan sosial, seperti pengembangan sikap multikulturalisme, toleransi, dan sikap kreatif, inovatif, dan kolaboratif dalam rangka meningkatkan produktivitas bangsa. Buku Penelitian Kualitatif untuk Ilmu Pendidikan sangat tepat sebagai buku rujukan para peneliti, khususnya para peneliti di lingkungan perguruan tinggi keagamaan Islam, dengan tradisi penelitian interpretivisme. Seiring bergeraknya perubahan paradigma kajian agama, yakni dari epistemologi metafisis ke ilmu sosial yang empirik dengan pendekatan post-positivisme, atau pendekatan interpretatif, para peneliti di perguruan tinggi dituntut untuk menguasai metode penelitian kualitatif. Buku ini menyajikan materi dan bahan bacaan yang dibutuhkan untuk memahami penelitian kualitatif, serta langkah-langkah melakukan penelitian kualitatif. Berbagai pertanyaan yang sering muncul tentang penelitian kualitatif, misalnya, dijawab penulis dengan jelas di bab dua. Di samping itu, permasalahan yang kerap kali menjadi tantangan dalam pelaksanaan penelitian kualitatif akan dikupas tuntas di bab Lima: Pelaksanaan Penelitian: Pengumpulan dan Analisis Data. Terakhir ditutup dengan pembahasan penelitian tindakan dan pengembangan. Buku ini ditujukan sebagai buku rujukan untuk penelitian pendidikan, dan juga ilmu-ilmu sosial lainnya, yang sudah mulai melirik pentingnya penelitian interpretif dalam pengembangan teori-teori keilmuannya. Buku persembahan penerbit PrenadaMediaGroup

*Kamus istilah ilmiah : dilengkapi kata baku dan tidak baku, unsur serapan, singkatan dan akronim, dan peribahasa* - Juni Ahyar dan Muzir 2019-11-20

Juni Ahyar, S.Pd., M.Pd Sarjana Pendidikan dari Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan (STKIP) Pelita Bangsa, Program Studi Bahasa dan Sastra Indonesia dan Magister Pendidikan (S-2) dari Pascasarjana Universitas Syiah Kuala (Unsyiah) Banda Aceh. Pernah mengikuti beberapa seminar ilmiah nasional dan internasional Tema: Seminar Nasional Tema Pembangunan masa depan pendidikan Aceh yang bermutu melalui profesionalisme tenaga kependidikan. Dan Muzir, S.Pd., M.A. lahir di Mns. Blang Ara, 1973 menamatkan S-1 /FKIP/ UNIGHA Sigli Tahun .1997 Berijazah, S.2/PPS IAIN Ar-Raniry Banda Aceh Tahun. 2008 Berijazah dan Sedang Melanjutkan Program Doktor Lingustik pada USU Medan.

Instrumen Penelitian: Panduan Penelitian di Bidang Pendidikan - Fadhlur Rahman

Buku ini ditulis dengan tujuan untuk menjawab kegelisahan mahasiswa Strata-1 tingkat akhir dan peneliti pemula yang masih bingung dalam memilih instrumen penelitian yang tepat dan sesuai dengan topic atau variabel penelitian mereka. Secara khusus, buku ini juga bertujuan untuk mengisi kesenjangan referensi yang mungkin saja ditinggalkan atau diabaikan oleh buku-buku metode penelitian lain yang lebih berfokus pada penjelasan jenis-jenis penelitian.

**POTRET KEPERAWATAN DI BELITUNG INDONESIA** - Joko Gunawan

Buku ini adalah hasil penelitian yang dilakukan oleh Persatuan Perawat Nasional Indonesia (PPNI) Belitung yang berisi tentang Persepsi perawat tentang perawat itu sendiri, Peran dan kompetensi perawat, Faktor yang mempengaruhi perawat melanjutkan pendidikan, Alasan perawat meninggalkan profesi, dan Efek seragam perawat; Persepsi dokter, apoteker, dan bidan tentang perawat; dan Alasan mahasiswa kenapa masuk perawat dan rencana setelah lulus.

Penelitian Penyuluhan Pertanian - Lukman Effendy 2022-12-05

Penelitian bidang Penyuluhan Pertanian merupakan penelitian terapan (applied research) karena mengangkat dan mengkaji persoalan nyata petani dan pertanian di lapangan. Penelitian penyuluhan adalah penelitian berbasis perilaku baik perilaku pelaku utama (petani) dan pelaku usaha bidang pertanian, maupun petugas penyuluhan dan pertanian lainnya. Dalam penelitian penyuluhan, perilaku dimaksud dikaitkan dengan teknis pertanian. Dengan demikian penelitian penyuluhan pertanian merupakan perpaduan antara konsep penyuluhan dan teknis pertanian (agribisnis). Buku yang berjudul "Penelitian Penyuluhan Pertanian" ini merupakan persembahan dari penulis kepada insan yang mencintai penyuluhan pertanian khususnya para penyuluh pertanian sebagai referensi dalam melakukan penelitian bidang penyuluhan pertanian, untuk itu buku ini membahas mengenai : Bab 1 Ruang lingkup, Ciri dan Falsafah Penelitian Penyuluhan Pertanian Bab 2 Perumusan Masalah, Tujuan dan Manfaat Penelitian Penyuluhan Bab 3 Perubahan dan Paradigma Penelitian Penyuluhan Bab 4 Ragam dan Bentuk Penelitian Penyuluhan Bab 5 Unit Analisis, Populasi dan Sampel Penelitian Penyuluhan Bab 6 Instrumen Penelitian Bab 7 Pengujian Instrumen Penelitian Bab 8 Ragam Data dan Teknik Pengumpulan Data Bab 9 Analisis Deskriptif dan Analisis Non Parametrik Bab 10 Analisis Inferensial dalam Penelitian Penyuluhan Bab 11 Penyusunan Artikel Hasil Penelitian Penyuluhan

**PANDUAN PRAKTIS TEKNIK PENELITIAN YANG BERETIKA Konsep, Teknik, Aplikasi Metode Penelitian & Publikasi** - Prof. Ir. Edi Abdurachman MS, MSc., Ph.D. 2022-09-20

Penelitian merupakan kegiatan dalam rangka mencari solusi atas permasalahan. Permasalahan tersebut bisa berupa permasalahan yang terjadi pada suatu institusi, suatu perusahaan pada level mikro, bisa juga terjadi

pada level industri, bisa pada level makro strategis tingkat nasional, regional bahkan internasional. Masalah juga bisa berupa gab dalam mengembangkan ilmu pengetahuan. Masalah pada yang jenis terakhir tersebut biasanya dapat dilihat pada bagian akhir dari suatu laporan penelitian atau artikel ilmiah berupa future research. Pada penelitian untuk level doktoral yang biasanya dituntut adanya kontribusi ilmiah, adanya novelty, adanya sumbangan terhadap perkembangan ilmu pengetahuan, penelitiannya biasanya untuk memenuhi gab yang direkomendasikan pada bagian future research tersebut. Suatu topik penelitian dikatakan strategik, kalau topik tersebut memenuhi dua hal yaitu topik tersebut harus penting (importance) dan masih ada masalah (problematic) terkait dengan topik tersebut. Penting saja tidak cukup, kalau tidak ada masalah, tidak perlu dilakukan penelitian untuk mencari solusinya. Sebaliknya kalau ada permasalahan yang terkait dengan topik, tapi topik tersebut kurang penting, kurang signifikan maka ini juga tidak memerlukan penelitian untuk mencari solusi atas permasalahan tersebut. Mungkin dengan pengalaman atau intuitive judgement bisa diselesaikan. Dengan demikian topik dikatakan strategik atau kritikal, jika memang topik tersebut penting, namun ada masalah yang signifikan yang perlu dicari solusinya bagi permasalahan tersebut. Pentingnya topik tersebut, bisa penting untuk keperluan praktis, bisa juga penting untuk keperluan pengembangan ilmu pengetahuan. Sebagaimana menurut Arnott dan Pervan (2008), bahwa salah satu domain kualitas penelitian adalah kontribusinya baik untuk kepentingan praktis di dunia industri atau dunia usaha, juga kontribusinya terhadap pengembangan ilmu.

KAJIAN TRADISI LISAN - Dr. Sadieli Telaumbanua, M.Pd.,M.A. 2022-05-01

Dalam buku ini dipaparkan sejumlah hal yang dapat dijadikan pedoman alternatif dalam mengkaji tradisi lisan. Paparan dimulai dari konsep dasar kajian tradisi lisan. Kemudian berturut-turut didiskusikan pendekatan, teori, metode kajian tradisi lisan. Selanjutnya beralih pada paparan teknik pengumpulan dan analisis data. Pada bagian akhir dikemukakan format atau sistematika proposal dan laporan penelitian tradisi lisan.

**Metodologi Penelitian Kualitatif** - Feny Rita Fiantika 2022-03-29

Konsep Dasar Penelitian Kualitatif, Karakteristik Penelitian Kualitatif, Langkah-langkah Dasar Penelitian Kualitatif, Bagaimana Mengembangkan Asumsi dalam Penelitian Kualitatif, Teknik Pengumpulan Data dalam Penelitian Kualitatif, Teknik Analisis dalam Penelitian Kualitatif, Jenis-Jenis Penelitian Kualitatif, Desain Wawancara, Desain Observasi, Desain Studi Kasus, Desain Etnografi, Desain Fenomenologi, Desain Discourse Analysis dan Keabsahan Data Penelitian Kualitatif.

**Metode Penelitian Kualitatif** - Dr. H. Zuchri Abdussamad, S.I.K., M.Si 2021-12-01

Metode penelitian kualitatif adalah metode penelitian yang digunakan untuk meneliti pada kondisi obyek yang alamiah, di mana peneliti adalah sebagai instrumen kunci, teknik pengumpulan data dilakukan secara

trianggulasi, analisis data bersifat induktif, dan hasil penelitian kualitatif lebih menekankan makna dari pada generalisasi.

**Penelitian Kualitatif Studi Fenomenologi, Case Study, Grounded Theory, Etnografi, Biografi - Abd. Hadi**  
2021-01-01

Dengan memanjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT atas limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan buku berjudul "Penelitian Kualitatif Studi Fenomenologi, Case Study, Grounded Theory, Etnografi, Biograf". Penyusunan buku, didasarkan kebutuhan pengembangan keterampilan mahasiswa, guru, dan dosen dalam persoalan penelitian kualitatif. harapan penulis semoga buku penelitian ini dapat membantu dalam proses melakukan penelitian. Dalam buku penelitian kualitatif ini secara utuh membahas tentang penelitian ilmiah, langkah awal penelitian kualitatif, pendekatan penelitian kualitatif, populasi dan sampel dalam penelitian kualitatif, pengumpulan dan keabsahan data penelitian kualitatif, analisis data penelitian kualitatif. Penulis menyadari bahwa buku ini jauh dari sempurna dan masih banyak kekurangan. Untuk itu penulis mohon maaf yang sebesar-besarnya dan mengharap kritik dan saran demi sempurnanya tulisan ini. Semoga segala kebaikan yang telah diberikan akan mendapat ridho Allah SWT, amin. akhir kata semoga buku ini berguna bagi semua pihak.

**BUKU AJAR METODE PENELITIAN - Ns. Siti Rapingah, S. Kep., MKM. 2022-03-23**

Penelitian atau biasa disebut juga dengan riset adalah studi yang wajib diketahui oleh semua profesi, tidak terbatas pada bidang pendidikan saja. Penelitian dikatakan sebagai "the activity of finding information about something that you are interested in or need to know about." Penelitian adalah cara memperoleh pengetahuan dengan data empiris yang memadai. Data empiris diperoleh melalui pengamatan terhadap suatu fenomena. Memang, mungkin saja awalnya karena keyakinan, pernyataan yang berasal dari sumber terpercaya/otoritas, dan atau sikap apriori.

**Riset Kualitatif dan Kuantitatif dalam Bidang Kesehatan - Hani Subakti, S.Pd., M.Pd. 2021-12-24**

Book chapter ini disusun oleh sejumlah akademisi dan praktisi sesuai dengan kepakarannya masing-masing. Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan Riset Kualitatif dan Kuantitatif dalam Bidang Kesehatan. Sistematika buku Riset Kualitatif dan Kuantitatif dalam Bidang Kesehatan ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Oleh karena itu diharapkan book chapter ini dapat menjawab tantangan dan persoalan dalam sistem pengajaran terutama dalam kaitannya dengan riset baik kualitatif maupun kuantitatif di perguruan tinggi dan sejenis lainnya.

**Proceedings of the International Conference on Applied Science and Technology on Social Science 2022 (iCAST-SS 2022) - Amiril Azizah 2023-01-13**

This is an open access book. The 5th International Conference on Applied Science and Technology (iCAST) 2022, organized by the Indonesian Polytechnics Consortium will be held in Samarinda, East Kalimantan, Indonesia from 23-24 October 2022. This prestigious conference is aimed at bringing together researchers and experts in intelligent technology and social science from educational institutions, R & D, industry, government and the community to exchange and share ideas or knowledges through a discussion of a wide range of issues related to Smart Manufacturing in Digital Transformation Industri 4.0 for Sustainable Economic Growth to Face Society 5.0.

**Challenges of Social Sciences, Education, and Technology For Achieving Sustainable Development Goals (SDGS), Jilid II - R. Agus Marhendra, Rifdan 2022-03-04**

Sub-tema pendidikan terdiri dari Quality education, Teacher professional development, Moral and character education, Cross and multicultural education, Educational technology, Curriculum of social studies. Adapun sub-tema Ilmu Sosial antara lain Inclusive society, Sustainable development, Poverty and economic prosperity, Food security, Good health and well-being, Gender equality, Justice and peace, Disaster management, Collaborative governance and global partnership, Quality information and communication, History and nationalism, Geospatial technology, Sustainable tourism and ecotourism, dan Public policy and public sector reform.

**MEMBANGUN RESILIENSI BISNIS PERHOTELAN BERLANDASKAN SUMBER DAYA & CRAFTING STRATEGY , BUAH PEMBELAJARAN PANDEMI COVID-19 - Dr. Paulina Lo, S.E., M.M. 2023-02-21**

Pariwisata adalah sektor yang sangat penting bagi pertumbuhan ekonomi Indonesia, begitu juga halnya dengan hotel yang menjadi bagian vital sekaligus penentu keberhasilan sebuah destinasi pariwisata. Permasalahan utama yang dihadapi oleh sektor pariwisata dan perhotelan adalah kerentanannya terhadap berbagai perubahan, baik yang bersifat inkremental seperti perubahan selera pasar, teknologi, rantai pasokan, persaingan, maupun gangguan mendadak seperti bencana. Buku ini ditulis dengan mengambil inti sari dari disertasi penulis yang berjudul "Model Resiliensi Hotel Berbasis Sumber Daya dan Crafting Strategy". Penelitian dilakukan sebagai salah satu persyaratan untuk mendapatkan gelar Doktor Manajemen dan Kewirausahaan dari Universitas Prasetya Mulya. Model penelitian ini menggunakan sekaligus dua pendekatan untuk memprediksi ketahanan hotel, yaitu pendekatan sumber daya hotel dengan Disaster Resilience Framework for Hotels (DRFH) dan formulasi strategi dengan Crafting Strategy (CS). Kebaruan yang disumbangkan oleh penelitian ini di antaranya pengembangan konsep CS dengan tambahan variabel eksperimental, eksplorasi atribut operasional seluruh variabel CS dalam konteks resiliensi hotel, investigasi kemampuan CS sebagai prediktor resiliensi hotel, serta memberikan wawasan tambahan terhadap hubungan

antara resiliensi terencana, resiliensi reaktif, dan kinerja resiliensi. Penelitian ini menggunakan sampel 188 senior manajer dari hotel-hotel independen di Bali. Data dikumpulkan dan dianalisis dengan metode penelitian campuran. Hipotesis penelitian diuji dengan metode PLS-SEM yang menggunakan software SmartPLS 3. Hasil penelitian ini membuktikan bahwa sumber daya hotel dan crafting strategy dapat memprediksi resiliensi terencana dan resiliensi reaktif. Resiliensi reaktif memberikan kontribusi yang relatif lebih besar terhadap pemulihan, adaptasi dan inovasi jika dibandingkan dengan resiliensi terencana. Namun, resiliensi reaktif sangat membutuhkan dukungan dari resiliensi terencana agar dapat memberikan implikasi maksimal terhadap kinerja resiliensi. Selain itu, penelitian ini juga menyimpulkan bahwa berbeda dengan inovasi, pemulihan dan adaptasi memberikan dampak yang positif terhadap kinerja keuangan. Penelitian ini memberikan kontribusi pada pengembangan beberapa teori dan kontribusi manajerial berupa kerangka kerja untuk membangun dan meningkatkan resiliensi hotel yang relatif mudah diaplikasikan karena tersedianya perangkat atribut operasional yang secara praktis dapat digunakan oleh pengelola hotel. Diharapkan penelitian ini juga mampu menambah wawasan khususnya bagi pengelola hotel untuk tidak mengabaikan pentingnya secara terus-menerus membangun resiliensi terencana dan tidak hanya fokus pada resiliensi reaktif saja. Pada akhirnya, penelitian ini juga menyisakan beberapa keterbatasan yang dapat memberikan gagasan

Metodologi Penelitian Kualitatif - Dr. H. Masrukhin, S.Ag., M.Pd. 2014-07-01

Segala puja dan puji penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan petunjuk, bimbingan dan kekuatan lahir dan batin kepada diri penulis, sehingga buku ini dapat tersusun dan terbit sebagaimana mestinya. Shalawat dan salam semoga dilimpahkan oleh-Nya kepada junjungan nabi besar Muhammad SAW, para sahabat dan semua pengikutnya yang setia di sepanjang zaman. Amien ! Dalam rangka mendukung kegiatan proses belajar mengajar di lingkungan STAIN Kudus, maka penulis berkeinginan untuk menyusun materi pembelajaran yang berjudul "Metodologi Penelitian Kualitatif", untuk pegangan para mahasiswa, baik di PTAIN atau PTAIS. Hal ini sangatlah penting (urgen) bagi penulis. Dimana pada saat ini, memberikan bekal pengetahuan metodologi penelitian sangat bermanfaat bagi mahasiswa, ketika menjadi guru dan peneliti untuk meningkatkan profesionalitas dibidangnya. Buku ini berisi metodologi penelitian pendidikan kualitatif dengan berbagai macam jenis metode yang ditawarkan untuk membanntu pelaksanaan kegiatan penelitian oleh praktisi pendidikan, peneliti, dosen dan mahasiswa. Dengan terbitnya buku ini diharapkan pembaca dapat lebih mudah dan cepat dalam mendalami konsep dasar Metodologi Penelitian Pendidikan Kualitatif, prosedur metodologi penelitian kualitatif dan aplikasi metodologi penelitian kualitatif dalam kegiatan penelitian. Disadari bahwa buku ini masih terdapat kekurangan dan kekhilafan. Oleh karena itu saran dan kritik yang bersifat membangun sangat diharapkan demi kesempatan buku ini di masa mendatang. Untuk itu

disampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya. Semoga buku ini benar-benar bermanfaat bagi mahasiswa dimana saja berada. Amin.

*Metode Penelitian Kualitatif Di Bidang Pendidikan: Teori Dan Aplikasinya* - Prof. Dr. Nurul Ulfatin, M.Pd  
2022-11-30

buku ini lebih difokuskan pada bidang pendidikan sesuai dengan rumpun keahlian penulis. Kemasan sajian teoretik didasarkan pada karakteristik isi bidang, dengan difasilitasi penerapan prinsip-prinsip ideonal scaffolding, dan pemilihan kata serta penggunaan bahasa dan alur pikir yang mudah dipahami bagi pembaca. Berbagai contoh aplikasi yang disajikan diangkat dari pengalaman penulis, baik sebagai peneliti, pembimbing (dosen muda dan mahasiswa), dan sekaligus pengembang pada rumpun bidang pendidikan, yang lebih spesifik sesuai bidang keahlian guru besar penulis yaitu manajemen pendidikan. Namun demikian, bagi pembaca yang berlatar bidang ilmu yang lain, terutama pada latar ilmu-ilmu sosial atau kemasyarakatan juga dapat menjadikan pengalaman dari uraian buku ini sebagai inspirasi dan diterapkan pada penelitian sesuai bidang yang sedang ditekuni.

*Buku Ajar METODE PENELITIAN KUANTITATIF* - Fauzi Rachman, M.Pd. 2022-02-02

Buku ini diharapkan dapat mengembangkan materi atau isi modul, yaitu dengan cara terutama membaca buku-buku acuan yang ditunjuk. Sebab pada dasarnya Buku Ajar hanya pokok-pokok permasalahan, pengembangannya melalui kegiatan tatap muka dan belajar mandiri mahasiswa di rumah dengan cara mempelajari buku diktat dan membaca acuan-acuan di samping mengerjakan tugas-tugas dari dosen.

*Poetra 2021: Prosiding Journey of Attraction 2021* - Finalis Kompetisi Karya Tulis Ilmiah Nasional  
ATTRACTION 2021 2023-01-13

Buku ini merupakan kumpulan dari hasil penelitian dari kegiatan "ATTRACTION 2021". Adanya buku ini diharapkan menjadi acuan dan bahan pertimbangan untuk membentuk kebijakan, dan sebagai referensi pustaka penelitian sejenis.

**PARADIGMA TEORI KOMUNIKASI DAN PARADIGMA PENELITIAN KOMUNIKASI** - Drs. H. Kasiyanto Kasemin;  
M.Si., APU DIA

Dalam masyarakat intelektual banyak digunakan bermacam-macam paradigma dalam memahami ilmu pengetahuan ilmiah, seperti adversarial paradigm dalam memahami ilmu hukum, judgemental paradigm dalam memahami ilmu olahraga, religious paradigm dalam memahami kehidupan beragama dan sebagainya. Buku ini akan membahas Wacana Kalangan Intelektual terhadap plus-minus paradigma penelitian komunikasi. Buku ini merupakan hasil analisis wacana dari wacana kalangan intelektual, wacana intelektual dikumpulkan dengan cara mengutip/mengcopy pendapat/pemikiran dan ide kalangan intelektual kampus/pakar

di bidangnya yang ditulis atau disampaikan dalam bentuk teks, yang terdiri dari teks mata kuliah dan materi seminar yang dipublikasikan melalui, blog-blog google Indonesia. Wacana yang dianalisis untuk penelitian analisis wacana ini dibatasi pada paradigma penelitian komunikasi saja. Menurut Moleong (Dasar dasar Manajemen, 1993: 30), terdapat bermacam-macam paradigma penelitian, tetapi yang mendominasi ilmu pengetahuan adalah scientific paradigm (paradigma ilmiah) dan naturalistic paradigm atau paradigma alamiah. Paradigma ilmiah bersumber dari pandangan positivisme, dimana aliran ini berangkat dari keinginan mencari faktor-faktor untuk menjelaskan sebab akibat dari gejala sosial dengan mengabaikan keadaan subyektif individu. Artinya mereka melihat gejala dan faktor sosial yang mempengaruhi

#### **Pengantar Riset Pendidikan - Muhammad Hasan 2022-11-05**

Pendidikan merupakan aspek integral dari setiap masyarakat dan dalam upaya untuk memperluas batas pengetahuan, penelitian pendidikan harus menjadi prioritas. Penelitian pendidikan memainkan peran penting dalam pengembangan keseluruhan pedagogi, program pembelajaran, dan perumusan kebijakan. Sebagai sebuah buku yang terkait riset pendidikan, buku ini memiliki beberapa keunggulan diantaranya: (1) disusun secara praktis dan aplikatif sesuai dengan novelti-novelti terbaru dalam riset pendidikan saat ini; (2) pendekatan teoritis terkait metode-metode penelitian pendidikan terbaru; dan (3) menggunakan analisis kajian yang mudah dipahami, sehingga buku ini diharapkan akan sangat bermanfaat bagi para pembaca, khususnya akademisi, praktisi, dan mahasiswa dalam bidang pendidikan yang akan melakukan riset. Buku ini membahas tentang : Bab 1 Konsep Dasar Penelitian Bab 2 Proses Penelitian Bab 3 Merumuskan Masalah Penelitian Bab 4 Pengkajian Teori Bab 5 Hipotesis Penelitian Bab 6 Teknik Analisis Data Bab 7 Teknik Sampling Bab 8 Variabel Penelitian Bab 9 Pengumpulan Data Penelitian Bab 10 Penyusunan Instrumen Bab 11 Desain Penelitian Bab 12 Perangkat Lunak Pengolahan Data Penelitian

#### **METODE PENELITIAN BISNIS - Dr. Sigit Hermawan, SE., M.Si 2021-11-23**

Buku “Metodologi Penelitian Bisnis; Pendekatan Kuantitatif dan Kualitatif” disusun dengan maksud agar para mahasiswa dapat dengan mudah memahami bagaimana proses penelitian dilakukan, misalnya dalam hal mengidentifikasi masalah penelitian, membuat kerangka penelitian, mengidentifikasi variabel yang terkait, cara memperoleh data dan analisis data, serta bagaimana menggunakan pendekatan kuantitatif dan pendekatan kualitatif dalam penelitian bisnis.

#### **Praktis Penelitian Kualitatif Teori Dasar Dan Analisis Data Dalam Perspektif Kualitatif - Mardawani 2020-09-01**

Tidak sedikit peneliti pemula yang memiliki ketertarikan terhadap penelitian kualitatif namun mereka mengalami kendala ketidaktahuan akan apa, mengapa dan bagaimana mewujudkannya. Keterbatasan wawasan dan pengalaman peneliti dapat menjadi hambatan utama dalam keberhasilan sebuah penelitian.

Buku “PRAKTIS PENELITIAN KUALITATIF Teori Dasar dan Analisis Data dalam Perspektif Kualitatif” mencoba memberikan jawaban atas segala kegelisahan tersebut. Buku ini membahas tentang latar belakang munculnya kegiatan penelitian, paradigma penelitian, kedudukan teori, langkah dasar penelitian, teknik dan alat pengumpul data serta deskripsi dan pembahasan hasil penelitian. Pemaparan dalam buku ini lebih ditekankan pada aspek praktiknya, sehingga disajikan teori dilengkapi dengan contoh-contoh praktis agar dapat kiranya diaplikasikan dengan mudah. Buku ini lahir dari sebuah pemikiran yang sederhana dari penulis sehingga mudah dipahami dan diaplikasikan di lapangan. Selain memaparkan teori-teori dasar tentang penelitian kualitatif, buku ini juga memuat contoh analisis data hasil penelitian studi kasus tentang Pembinaan Semangat Nasionalisme Indonesia Dalam Menghadapi Tantangan Kosmopolitanisme dan Etnisitas di Entikong, Wilayah Perbatasan Indonesia-Malaysia. *Praktis Penelitian Kualitatif Teori Dasar Dan Analisis Data Dalam Perspektif Kualitatif* ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak *Metodologi Penelitian Kesehatan - Prof. Dr. H. Sumantri, SKM., M.Kes 2015-01-01*

Buku ini menegaskan bahwa rumusan masalah yang jelas dan tajam akan membimbing peneliti untuk pengembangan kerangka teoretis bagi perumusan hipotesis, identifikasi variabel penelitian, desain penelitian, pemilihan rancangan penelitian, metodologi penelitian, metode penarikan sampel, prinsip pengukuran, pengumpulan data, manajemen data, prinsip analisis data, dan metode penelitian klinis (kesehatan). Referensi penting ini merupakan usaha positif dari upaya pencarian solusi alternatif dalam memahami masalah penelitian kesehatan untuk penyusunan skripsi, tesis, dan disertasi, serta karya tulis ilmiah lainnya. Penting dimiliki oleh para mahasiswa kesehatan dan kedokteran, dosen/pengajar, peneliti ilmiah, dan analisis kesehatan. Buku persembahkan penerbit PrenadaMedia

#### **PENERAPAN SWOT BALANCED SCORECARD PADA PERENCANAAN STRATEGI BISNIS - Ujang Syahrul Mubarrok, S.S., S.E., M.Si., M.M. 2018-01-01**

Keunggulan bersaing bagi perusahaan menjadi temapenting beberapa tahun belakangan ini. Perusahaan-perusahaan diseluruh dunia menghadapi pertumbuhan yang lambat dan juga menghadapi pesaing dari dalam maupun luar negeri. Keunggulan bersaing tersebut hanya dapat dipertahankan bila para pesaing tidak meniru strategi yang sama. Oleh karena itu, strategi bisnis menjadi salah satu penentu pencapaian tujuan dan keunggulan bersaing perusahaan. Untuk itu, penulis menghadirkan sebuah buku untuk menerapkan strategi dalam berbisnis.

#### **Riset Kualitatif - Morissan 2019-09-01**

Buku riset kualitatif ini membahas mengenai bagaimana melakukan penelitian kualitatif dengan baik dan benar dengan penjelasan lengkap dan cukup mendalam tentang berbagai aspek riset kualitatif. Pertimbangan

penyusunan buku ini adalah karena kebanyakan buku teks riset kualitatif yang ada di Indonesia saat ini justru dirasakan lebih banyak menimbulkan kebingungan, alih-alih memberikan pencerahan dan kejelasan. Penulis sering kali menemukan begitu banyak perbedaan pandangan di antara para sarjana sosial mengenai bagaimana melakukan penelitian kualitatif. Masalah perbedaan yang sering muncul itu mengenai, misalnya, perbedaan penentuan ukuran sampel, perbedaan mengenai peran teori dalam penelitian, perbedaan penentuan paradigma, dan sebagainya. Tidak sedikit yang berpandangan keliru bahwa dalam penelitian kualitatif, peneliti boleh sesukanya menentukan ukuran sampel atau bahkan sesukanya menentukan siapa yang boleh dijadikan sampel. Pandangan pribadi peneliti juga sering kali tercampur ke dalam hasil penelitian, disengaja atau tidak disengaja. Masalah validitas atau objektivitas penelitian juga sering kali diabaikan padahal seharusnya prinsip tersebut tetap harus dipertahankan. Buku ini memberikan kejelasan mengenai berbagai masalah tersebut dengan mengacu pada berbagai sumber rujukan utama yang diakui secara luas dan digunakan oleh banyak perguruan tinggi top dunia. Buku ini mudah dipahami dan dapat digunakan oleh peneliti pemula atau mereka yang sudah berpengalaman. Buku persembahan penerbit PrenadaMediaGroup

*METODOLOGI PENELITIAN KUALITATIF* - Dr. Dudi Iskandar 2022-08-20

Buku Metodologi Penelitian Kualitatif ini berangkat dari pemikiran sederhana dan dari pengalaman keseharian penulis ketika mengajar metodologi penelitian kualitatif. Banyak keluhan dari mahasiswa ketika menyelesaikan tugas akhir mereka. Bahwa menyusun skripsi, tesis, dan disertasi ataupun penelitian lainnya terasa sangat sulit, terutama dalam menyelaraskan antara masalah, paradigma, pendekatan, dan teori dalam penelitian. Buku ini sengaja dimunculkan untuk mengatasi kegagapan tersebut, Makanya pembaca akan menemukan tuntunan ringkas dan sederhana dalam buku ini bagaimana caranya melakukan penelitian kualitatif. Petunjuk dan bimbingan praktis ini yang nyaris gagal disediakan oleh sebagian besar penulis metodologi penelitian kualitatif. Kelebihan lain buku metodologi kualitatif ini adalah pembahasan tentang kajian budaya (cultural studies). Selama ini kajian budaya (cultural studies) di tempatkan di luar penelitian kualitatif. Ia merupakan pembahasan metodologi tersendiri. Padahal sepantasnyalah kajian budaya (cultural studies) berada dalam pendekatan kualitatif. Ini bisa dibaca dari sejarah dan asumsi dasarnya.